

Comprensión lectora.

De vacaciones con mi amiga Claudia.

Hace unos días mi amiga Claudia me invitó a pasar unos días en su casa de la sierra de Madrid. Era un lugar precioso pero hacía muchísimo frío, y para calentarnos, todas las mañanas nos tomábamos un chocolate calentito. El primer día me lo tomé con tantas ganas ¡que me quemé la lengua!

Por las mañanas, siempre paseábamos por aquellos paisajes tan bonitos. Uno de los días mi amiga me llevó a una cueva, que se llamaba "La cueva del Ogro" que daba un poco de miedo, ya que teníamos que andar con mucho cuidado por el filo de algunas piedras porque había zonas un poco complicadas.

Y siempre hacíamos una parada a mitad de camino a comer pipas y disfrutando del canto de los pájaros.

Cuando llegábamos a casa, hacíamos la comida y poníamos de fondo música de flamenco que es nuestra favorita.

El tercer día vino Iván, un amigo común, y nos estuvo contando sus vacaciones en Argentina, donde pudo ver muchísimas ballenas y disfrutó muchísimo.

Esa misma noche brindamos con una copa de champán para celebrar el reencuentro de los tres amigos de la infancia. Aunque cada uno vivamos en una ciudad diferente, nuestra amistad es tan duradera como el acero.

¡Han sido unos días preciosos con una compañía inmejorable!

Busca en el texto:

Tres palabras monosémicas.

Tres palabras polisémicas.

Palabras homónimas.

Contesta a las siguientes preguntas:

1.- ¿A qué lugar ha invitado a la protagonista de la historia su amiga Claudia a pasar unos días con ella?

2.- ¿Qué hacían para entrar en calor?

3.- ¿Cómo se llamaba la cueva que visitaron?

4.- ¿Por qué daba miedo?

5.- ¿Cómo iban por las zonas más complicadas de la cueva?

6.- ¿Qué hacían en sus paradas a mitad de camino?

7.- ¿Qué música escuchaban cuando hacían la comida?

8.- ¿Cómo se llama el amigo en común? ¿Qué les contó?

9.- ¿Por qué brindaron?

10.- ¿Con qué comparan su amistad?
